

あわや事故に

急な進路変更の一部始終 危険な“あおり運転”映像も

2023/11/16(木) 20:02

札幌市内を走る車のドライブレコーダー映像。

左車線を走る1台の車が、次の瞬間...目の前で急に進路変更。

後ろを走る車の運転手はとっさにハンドルを切り、衝突を避けることができたが、ぶつかっていてもおかしくない危険な場面。

車はなぜ、右に急ハンドルを切ったのか。

進路変更をした車の前に走っていた車がブレーキをかけ、停車。それをよけようとして、あの急な進路変更がなされたとみられる。

目の前で進路変更された車の運転手「自分の運転で周りにどんな影響を与えているか、こういう運転をするとこんなことが起きてますよと知ってほしい」

事故につながりかねない危険な運転をとらえた映像は、もう1つ。

長野市内を走る車の助手席から、16日に撮影された映像。

1台前を走る青い軽乗用車が何度もブレーキを踏みながら、その先を走るダンプカーとの車間距離を詰め、あおっているように見える。

目撃した男性によると、この青い車は男性の車とその前の車に対しても車間距離を詰め、強引に道を譲らせていたという。

青い車の危険な運転は、このあとも続いた。

カーブに差し掛かった際には、センターラインを越え、対向車線にはみ出すように走行。

さらに、ダンプカーが左折しようとする時、青い車はスピードを上げ、ウィンカーを出さずに右折レーンに入り、対向車線へとはみ出しながら追い抜いていった。

目撃した男性は、「強引で危ない運転だと思った。今後はやめてほしい」と話している。